



KATHELIJNE KOOPS
Evolutionäre Anthropologin

Bergschimpansen beobachten

In den Nimba-Bergen in Guinea beobachten wir wildlebende Schimpansen. Die Arbeit ist sehr anstrengend, macht aber auch glücklich: Wir sind den ganzen Tag im gebirgigen Gelände unterwegs, um den Schimpansen zu folgen, die sich sehr behände und schnell bewegen. Die schönsten Momente sind, wenn wir einen kurzen Einblick ins Alltagsleben der Affen erhaschen können, etwa wenn sie Krabben fischen. Wir haben vor Ort ein fantastisches Team mit zehn Leuten, die die Tiere das ganze Jahr über beobachten. Und wir haben 40 Kamerafallen aufgestellt, die uns Bilder aus dem Leben der Tiere liefern. So versuchen wir zu verstehen, wie sich die Tiere verhalten und wie sich das Verhalten verschiedener Gruppen unterscheidet.

Evolutiontsbiologin Kathelijne Koops in den Nimba-Bergen in Guinea und in ihrem Büro auf dem Irchel Campus der UZH.